

## La Haute-Savoie accueillera les WHOOP UCI Mountain Bike World Series à Morillon et aux Gets

**Pour la troisième édition, les stations de Morillon et des Gets accueilleront respectivement les épreuves WHOOP UCI Mountain Bike World Series, du 22 au 24 août et du 28 au 31 août 2025.**

L'Union Cycliste Internationale (UCI), en partenariat avec Warner Bros Discovery (WBD) sports et le Département de la Haute-Savoie ont sélectionné Morillon et Les Gets pour accueillir cette nouvelle édition des WHOOP UCI Mountain Bike World Series, le championnat qui réunit depuis 2023 les principaux formats de la coupe du monde UCI de Mountain Bike sous une seule et même entité.

Située au cœur de la Vallée du Giffre et du domaine skiable du Grand massif, Morillon accueillera pour la première fois les épreuves de Coupe du Monde UCI d'Enduro (EDR), lors du premier week-end de compétition, du 22 au 24 août 2025. Cette manche sera la dernière de la coupe du monde. L'événement comprendra également une épreuve « open » dédiée aux amateurs avec notamment une catégorie E-Bike et une montée sèche courte d'une minute environ pour les E-Bike.

Station incontournable du domaine ski et VTT des Portes du Soleil et forte de son expérience dans l'organisation de compétitions internationales de VTT depuis 30 ans, Les Gets a été une nouvelle fois choisi pour accueillir les manches de Coupe du Monde UCI de Cross-Country Short Track (XCC), Cross-Country Olympique (XCO) et Descente (DHI). Ces épreuves se dérouleront du 28 au 31 août 2025.

### ➤ **Retour sur 2024**

La deuxième saison des WHOOP UCI Mountain Bike World Series, qui a également traversé le département de la Haute-Savoie, s'est déroulée entre Les Gets, Combloux et Megève. L'ensemble des compétitions a été visionné plus de 7,4 millions de fois sur les plateformes de diffusion du groupe WBD Sports (Eurosport, Max et discovery+), en plus d'un large réseau de partenaires de diffusion qui a permis de suivre les courses dans le monde entier. Les réseaux sociaux ont également eu un impact significatif avec près de 57 millions de vidéos vues sur les plateformes officielles du championnat. Plus de 100 000 spectateurs ont également été présents sur place pour encourager les sportifs sur les deux week-ends.

## ➤ **Politique sportive du Département**

Le Conseil Départemental de la Haute-Savoie porte également une politique ambitieuse et volontariste au quotidien en faveur du sport, dans l'objectif d'apporter un soutien aux clubs et collectivités, à travers des subventions pour les événements sportifs, pour les athlètes ou pour l'acquisition d'équipements. En 2025, le Département consacre plus de 19 millions d'Euros à sa politique sportive.

### **CONTACTS PRESSE**

Responsable Presse

**Célia PICARD**

**06 89 19 46 62 / 04 50 33 58 61**

Attachée de Presse

**Leslie GUILLEMAIN**

**06 89 53 87 32 / 04 50 33 49 89**

[media@hautesavoie.fr](mailto:media@hautesavoie.fr)

[hautesavoie.fr/espacepresse](http://hautesavoie.fr/espacepresse)

[@htesavoiepresse](#)